

Fecha	Sección	Página
24.09.2009	Comunidad	4

Inversión millonaria, para que no se inunde

El director del Sistema de Aguas de la ciudad, Ramón Aguirre, aseguró que para evitar inundaciones en el Bordo Poniente se requieren inversiones por alrededor de 100 millones de pesos.

Reconoció que los sistemas de desalojo de aguas negras de la zona ya no funcionan, por lo que "pactamos el dragado de la Laguna de Regulación Horaria y del Lago de Churubusco, pero además hay que dragar el Dren General del Valle, el Río de la Compañía y también es necesario modificar la operación del sistema."

El estudio para iniciar las obras, precisó, estará listo este año y los recursos tendrían que salir del Fideicomiso 1928, en el que están los gobiernos federal, del DF y del Estado de México.

-ENRIQUE SÁNCHEZ



Página 1 de 1 \$ 3336.76 Tam: 68 cm2 AHERNANDEZ